

=====

FEDEPALMA Y LOS CULTIVADORES

Continuando con su política de acercamiento los directivos de la Federación se reunieron el día 26 de abril en la ciudad de Santa Marta con los cultivadores de la zona central y norte del país. A esta reunión se dieron cita miembros de la Junta Directiva, cultivadores en un número cercano a 28, prestantes ejecutivos del Magdalena y el Director de FEDEPALMA.

El temario expuesto fué básicamente igual al desarrollado en Villavicencio. Los asistentes mostraron hondo interés por conocer en detalle cada uno de los diferentes aspectos tratados, lo que en un momento pareció ser una mesa redonda donde se analizaban aspectos de interés sobre palma africana, con lo cual se obtenía el interés deseado al inicio de la sesión.

Valdría la pena señalar algunas conclusiones:

- La toma de consciencia de los productores para conseguir la unidad gremial.
- El reconocimiento a la labor que ha desarrollado y viene desarrollando FEDEPALMA.
- La necesidad de realizar permanentes intercambios de ideas y opiniones entre los cultivadores y su entidad.
- La colaboración informativa para el buen logro de los objetivos propuestos.
- El fortalecimiento financiero de la Federación, como soporte a las actividades que desarrolla.
- ~~Respaldo a cualquier tarea de tipo investigativo y~~ tecnológico que signifique progreso para el sector.

- Apoyo total a la realización del Congreso Nacional de Cultivadores de Palma.
- Continuar con las campañas institucionales, mostrando las ventajas de nuestro producto y las bondades del cultivo. Dentro de estas campañas hay que intensificar la del consumo del aceite de palma, especialmente hoy por las circunstancias en que nos encontramos.
- Mantener por lo menos, la posición destacada que hoy tiene y que se le reconoce a nuestro gremio tanto a nivel nacional como internacional.
- Tomar el liderazgo activo en el ambito continental, como principal país cultivador de palma africana.

Indudablemente que la reunión al igual que la de Villavicencio fué altamente positiva y que en lo sucesivo la Federación tendrá un mayor respaldo para continuar sus labores que redundarán sin lugar a dudas en beneficios para Usted Señor Cultivador, el gremio y el país en general.

Finalmente, deseamos agradecer a los participantes en su totalidad, a los distinguidos miembros de la Junta Directiva que muy amablemente nos acompañaron y en especial al Dr. Eduardo Dávila por su desinteresada colaboración para el buen éxito de la reunión.

ANTONIO GUERRA DE LA ESPRIELLA
Director Ejecutivo

SEMINARIO SUBREGIONAL ANDINO SOBRE PALMA AFRICANA :

El régimen agropecuario del Acuerdo de Cartagena establece como objetivos de la integración del sector, entre otros, el incremento de la producción y de la productividad, la sustitución de importaciones, la diversificación y aumento de las exportaciones, y el abastecimiento oportuno y adecuado del mercado subregional.

Entre las medidas para lograr tales objetivos plantea la realización de programas conjuntos de desarrollo